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!" 月 "# 日，南京长

江第四大桥正式通车。通

车没有仪式、没有剪彩活

动、没有领导致辞，取而

代之的是对大桥建设者的

慰问和表彰。南京长江四

桥项目全长 "$%&&' 公里，

主跨径 !#!$ 米，是目前

国内跨径最大的三跨吊悬

索桥，在同类桥型中居世

界第三。

图为车辆行驶在南京

长江四桥主桥上。

新华社记者
孙 参摄

本报云南电（尚京云）近年来，云南省
大理市实施“名牌立市”战略，积极鼓励具
有经济实力的大型食品企业建立技术研发中
心，引导、鼓励企业争创名牌，取得明显成
效。

目前，全市食品饮料业共获得“云南名
牌产品”( 个、获得“云南省著名商标”'

个，中国名牌产品 ) 个，国家免检产品 )

个，在食品行业中形成了一批名牌中坚力
量。下关沱茶、大理啤酒、东亚乳业、娃哈
哈食品等一批企业市场前景好，其产品已远
销到东南亚、南亚等地的十几个国家。截至
今年 !! 月，辖区内工业企业实现利润总额
"*'&&#万元，同比增长 +",#$-。

据新华社西宁 !" 月 "# 日电 （记
者何伟）记者从青海省三江源办公室获
悉，今年以来，三江源生态保护和建设
工程完成投资 !"#$ 亿元，这是该工程
实施以来投入资金最多的一年。

据介绍，今年，三江源地区完成黑
土滩治理 %&& 万亩，封山育林 '(#! 万

亩，重点沼泽湿地保护 "& 万亩，建成
灌溉饲草料基地面积 %#"万亩。

专家认为，经过 + 年生态保护建
设，三江源地区生态恶化现象得到有效
遏制，大部分退化草场和高原植被逐步
恢复生机，江河源头湿地和湖泊面积不
断扩大，水源涵养功能逐渐恢复。

日前，在广西钟山县举办的绿色农特产品展示展销

会上，由花山瑶族乡绿源养蜂专业合作社出品的———瑶

山蜂蜜以其绿色的纯天然性赢得青睐。同时，展示的英家

大头菜、桑蚕等绿色产品也深受好评。图为展示会上消费

者咨询纯天然瑶山蜂蜜。 本报记者 鄂平玲摄

本报北京 !"月 "#日电（记者冯华）从 ")日召开
的全国农垦工作会议上获悉：作为我国农业“国家队”
的农垦系统近年来发展迅速，现代农业的示范引领作用
凸显。今年全国农垦生产总值预计达到 (**$ 亿元，比
上年增长 !),+-，连续 !*年保持 !"-以上的增长速度；
预计今年实现企业利润 !#& 亿元，是 "**" 年走出严重
亏损困境后连续第 !*年盈利。
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财政要准备“过紧日子”

随着中国经济增长速度从两位数下移至“七

上八下”成为一种常态，中央和地方财政都要做好

“过紧日子”的准备。在收入方面，至少明年财政收

入不再可能保持远超 ./0增速的高增长水平；在

支出方面，教育、社保、住房、“三农”、小微企业等

刚性社会支出规模很大、压缩很难。

———财政部财政科学研究所副所长刘尚希表
示。

!

提高居民消费率空间较大

从 !&$!年到 !&$(年的“六五”时期，我们

纠正了前 )1年经济建设上急于求成的“左”的

错误，居民消费率曾达到 (!%$-。“十二五”时

期，居民消费率即使提高 !1 个百分点，达到

#(-，仍低于“六五”时期。所以，增加居民收

入、提高居民消费率仍有较大空间。

———全国政协经济委员会副主任郑新立表
示。

!

应健全农产品价格保护制度

调动农民务农种粮积极性，迫切要求健全农

产品价格支持保护制度，发展适度规模经营和农

产品精深加工，加快培育专业大户、家庭农场等

新型农业经营主体，使务农种粮有效益、不吃

亏、得实惠。

———农业部部长韩长赋说。
（张东伟 梁益琴辑）
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峥嵘甲子创辉煌 诚邀英才谱新篇
———北京航空航天大学诚聘海内外杰出人才

一、学校简介

北京航空航天大学（简称北航）创建于 !&(" 年，是一
所具有航空航天特色和工程技术优势的多科性、开放式、
研究型大学，是新中国第一所航空航天高等学府，是国家
“"!!工程”、“&$(工程”建设的重点高校之一。

北航拥有 $个一级和 "$个二级国家重点学科，"$个
国防特色重点学科，在航空、航天、动力、信息、材料、仪器、
制造和管理等科学领域具有明显的比较优势，工程学、材
料科学、物理学和化学四个学科领域进入 234。汇聚了 !+

位两院院士、!#位“千人计划”学者、#! 位“长江学者”、)!
位“杰青”、!$位“&+)”计划首席科学家和 )位国家级教学
名师等为代表的高层次人才。北航始终瞄准国家战略需求
和国际学术前沿，打造顶级创新平台和一流科研团队，拥
有航空科学与技术国家实验室（筹）、+个国家级和 "(个
省部级重点实验室，!&个国家级创新团队。北航突出自主
创新，重大科技成果不断涌现。“十一五”以来，主持了

“&+)”项目 "!项，“$')”项目
("$项，人均科研经费始终保
持在全国高校前 ( 名；创造了
#1多项国内第一的科研成果，
尤其近年来，获国家技术发明

一等奖 #项、国家科学技术进步一等奖 )项，创造了一所
大学连续 +年获得 +项国家级科技奖励一等奖的纪录。近
年来，学校不断创新人才机制体制，建立国际交叉科学研
究院，深化国际交流合作和创新发展，形成了“人才—制
度—环境”的良性互动机制，为各类人才提供事业发展的
宽广平台。

"1!" 年是北航建校 '1 周年，六十年薪火传承，一甲
子春华秋实！北航竭诚欢迎海内外英才加盟，希望和杰出
人才一起，把握机会，共创辉煌！

二、招聘学科方向

材料科学与工程、信息与通信工程、电子科学与技术、
电气工程、控制科学与工程、动力工程与工程热物理、航空
宇航科学与技术、计算机科学与技术、机械工程、管理科学
与工程、生物医学工程、交通运输工程、可靠性工程、航天
制导导航与控制、仪器科学与技术、核科学与技术、物理、
力学、化学、数学、法学、高等教育学、外国语言文学等。

三、招聘对象

!, 符合国家引进条件的“千人计划”专家、“长江学
者”特聘教授和讲座教授以及“青年千人”学者；

", 海外杰出青年学者：具有海外知名大学博士学位，
#1岁以下，在海外知名高校、科研院所担任助理教授或相
当职务以上的学者，在国际学术界具有一定学术影响力，
近 (年在顶尖国际刊物上发表具有重要影响学术论文的
学者；

), 海外优秀青年人才：具有海外知名大学博士学位
或者在海外知名高校、科研院所两年以上研究经历，)(岁
以下，近 (年在国际顶尖刊物上发表具有一定影响的学术
论文，在本研究领域取得突出成绩青年学者。

四、招聘岗位

!, 国际交叉科学研究院研究中心主任 4类：面向院
士、“千人计划”专家或海外一流大学教授等高层次人才；

", 国际交叉科学研究院研究中心主任 44类：面向“长
江学者”特聘教授或海外一流大学副教授等中青年高层次
人才；

),“卓越百人”计划教授：面向“青年千人”和海外杰出
青年学者；

#,“卓越百人”计划副教授：面向海外优秀青年人才。

五、引进待遇

学校制定了《高层次人才引进支持办法》、《“青年千人
计划”入选者支持办法》、《“卓越百人计划”青年人才引进
支持办法》、《海外优秀人才基金支持办法》等人才支持计
划，为国际交叉科学研究院研究中心主任提供“百万年
薪”，为其团队提供“千万配套”支持经费；对引进的高层次
人才和优秀青年人才，将按照有关规定提供住房和条件建
设经费等，对于特别突出的，相关待遇可以面议。

六、联系方式

联系地址：北京市海淀区学院路 !"号北京航空航天

大学人事处#$%%&'()*+,-./00-12/-,3(4，邮编：566575

联 系 人：贾老师 张老师

电 话：89:56:8;!5956")"""7

电子邮件：*+,<./00 - 12/ - ,3

备受资本市场瞩目的《证券投资基金
法 （修订草案）》 日前第三次在全国人大
常委会上提请审议，使得这部已经实施近
十年的法案在保护投资者利益方面得到进
一步修正和完善。专家表示，随着该法案
的通过，有关建立健全资本市场各项法律
制度、依法治理股市的呼声日益高涨，只
有弘扬法治精神、有法必依、执法必严才
能让投资者重拾信心，才能有利于股市的
长期健康发展，这甚至比股市行情出现逆
转更重要。

法治精神匮乏是乱象根源

今年以来，5股市场屡创新低，"111

点关口数次得而复失，市场人气涣散，成
交量大幅萎缩。尽管中国证监会出台多项
政策治理股市，但是内幕交易、欺诈发
行、违规披露的股市乱象屡禁不止，无法
可依、有法不依、执法不严已成为资本市
场的顽疾。即使在四季度经济数据明显出
现回暖的情况下，投资者依然不买账，股
市仍然跌跌不休。

对此，中国人民大学商法研究所所长
刘俊海对本报记者表示，当今股市疲软的
主要原因是信心匮乏，信心匮乏的原因在

于诚信匮乏，诚信匮乏的根源在于法治精
神缺失和匮乏。过去的股市只强调发展，
忽视了规范；只强调了效率，却淡忘了公
平。而好制度比好运气更为重要，与其找
更多的资金入市还不如夯实法制的根基，
这才是治本之策，才是撬动股市信心的重
要杠杆。
“造成当前这种局面的原因是多方面

的。”中国证监会主席郭树清认为，一是少
数人处心积虑蓄意违法、钻法律漏洞；二是
法律条文薄弱，责任规定过轻的原因，也有
照顾行业发展、执法裁量失之偏宽的原因；
三是受到传统的人情世故文化影响，不愿
意费力、怕受到打击报复；四是体制机制不
顺，多方掣肘、执法效率低下。

立法更需强化执法

尽管中国证监会加大了对股市的治理
力度，尤其是新股发行改革的推进、全面
退市制度的实施让市场终于有法可依了，
但是执法不严、惩戒不够、违法违规成本
过低的问题仍然广泛存在。
“加强资本市场诚信体系建设，必须重

点治乱。”刘俊海认为，现在股市上人们没
有对法制的信仰和敬畏，监管者应当创新

政府执法手段，加强对资本市场诚信的监
管力度。违法的失信行为应当承受相应的
法律制裁，既包括市场禁入，也包括行政处
罚和刑事处罚。执法机关应及时对失信者
启动行政调查程序，依法行使法定的行政
监督权限、行政调查权限和行政处罚权限，
坚决制止和打击资本市场欺诈行为。
“市场的监管，也决不是单纯的行政

监管就能管事的。”武汉科技大学金融证
券研究所所长董登新对本报记者表示，其
实投资者的“用脚投票”、对不良上市公
司的直接索赔以及市场的“做空”行为，
都是对上市公司的无形监督与威慑。而中
国证监会的直接行政处罚也是最具威慑力
的一种主要监管方式。一个健康市场的打
造与维护，是政府、市场、投资者多方共
同努力的结果，我们投资者就是市场建设
的直接参与者，不必坐等、围观，或消极
以待之。

依法治市已成必然趋势

“市场化、法治化、国际化是中国资本
市场改革与发展的三条主线。”董登新表
示，在“三化”关系中，市场化与法治化是国
际化的前提和基础；法治化是市场化的客

观要求和必然趋势。当市场化达到一定程
度时，法治化就会显得尤为重要而急迫。

董登新认为，自从 "11& 年 ( 月启动
的新股发行体制市场化改革以来，5股一
级市场“去行政化”取得实质性的成效，
中国特色的“政策市”首次被打破。当过
度行政干预色彩去除后，依法治市已越来
越成为市场的重要共识和需要。因此，近
三年来，5股市场一方面坚持市场化改革
大方向不变，另一方面则是加速了制度创
新、制度建设、证券立法及修订。不过，
这一改革过程不可能一蹴而就，其改革成
效也不可能是立竿见影的，这是一个从量
变到质变的过程。

对于怎样建立资本市场的法治体系，
刘俊海认为，我们要逐渐建立起友好型的
法律体系，要打造一个投资友好型的行政
体系，要建立起投资友好型的促进体系、
投资友好型的公司治理体系以及投资友好
型的社会监督体系，此外还要打造投资者
友好型的维权教育体系。概括起来就是，
大力弘扬股权文化和
法制精神，全面建设
投资者友好型社会，
我们的股市就会出现
新的转机。

欺诈违规成本低 诚信缺失人气散

股市“立规矩”比“救行情”更迫切
本报记者 周小苑

农垦生产总值比上年增13.7%
预计达到 $%%&亿元

瑶乡绿色农特产品受青睐

今年投资
!$%#

亿元

青海大力保护三江源生态
实施名牌战略

大理食品工业利润增七成

南京长江四桥通车据新华社北京 !" 月 "# 日电 国家电力监管委员
会 %$日发布的数据显示，!!月，我国清洁能源发电同
比增长 %&#()。!至 !!月，全国共消纳清洁能源电量同
比增长 %$#')，占全部上网电量的 %&#%)，占比较去年
同期提高 (#(个百分点。

电监会监测显示，!! 月，我国清洁能源发电 '$*

亿千瓦时，同比增长 %&#()。其中，水电增长 !+#$)，
核电增长 %%#+)，风电增长 "$#%)。截至 !!月，全国共
消纳清洁能源电量 **'&亿千瓦时，同比增长 %$#')。

11月清洁能源发电增长两成
发电量 &#'亿千瓦时


